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足利市地域公共交通会議条例を改正し、地域公共交
通計画を策定するとのことであるが、背景にある課
題とはなにか。

令和３年第７回臨時会は10月19日の１日間、令和３
年第８回定例会は11月30日から12月22日までの23
日間行いました。提出された議案などは計20件で、
慎重に審議しました。

市営住宅を活用して支援を継続するとのことである
が、ＤＶ被害者に対して市営住宅の目的外使用を活
用している自治体はあるのか。また、本市のように
家財道具一式を整備しているのか。

御厨テニスコートは、足利市公共施設再編計画にお
いて短期のうちに廃止するとのことであったが、令
和３年度をもって廃止するに至った具体的な理由や
利用者への代替措置を聞きたい。

地方自治体の財源だけでは公共交通ネットワークの
全てを満たすことが難しいため、事業者や関係機関
等の参画の下、どのようにすれば市民の利便性を確
保できるのか検討が必要であると考えている。

市営住宅の目的外使用を活用してＤＶ被害者を受け
入れている自治体は本市を含めて県内に７市ある
が、本市以外に家財道具の整備といった支援を行っ
ている自治体はないと聞いている。

施設の老朽化やクラブハウス内のアスベストの問
題、指定管理期間の満了などが理由である。今後、
同種の施設である渡良瀬運動場のテニスコートを整
備し、利用していただきたいと考えている。

Q

Q

Q

A

A

A

PickUp 1

PickUp 2

PickUp 3

会議結果 審議結果 録画配信

市長提出議案等　　19件
議員提出議案等　　  1件

こんな結果になりました！
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